



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>150 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>879V65M</b>
Prix	<b>848 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Maison à vendre (06210)

Belle maison de 150m<sup>2</sup> à rénover, divisée en deux appartements indépendants ayant possibilité d'être réunis, dans le secteur très recherché de Minelle, proche école et commodités, bénéficiant d'une terrasse avec vue mer au niveau supérieur et d'un beau jardin de 812m<sup>2</sup>. Au rez-de-chaussée l'appartement se compose d'un grand séjour donnant sur terrasse, d'une cuisine, de deux chambres, une salle de douche et WC, un grand garage et des buanderies. À l'étage : une cuisine aménagée, un grand séjour avec cheminée, donnant sur une confortable terrasse avec vue mer, une suite avec salle de bain, une ...

*Beautiful 150m<sup>2</sup> house to renovate, divided into two independent apartments with the possibility of being joined together, in the highly sought-after area of Minelle, close to school and amenities, benefiting from a terrace with sea view on the upper level and a beautiful garden of 812m<sup>2</sup>, divisible and buildable. On the ground floor the apartment consists of a large living room opening onto a terrace, a kitchen, two bedrooms, a shower room and WC, a large garage and laundry rooms. Upstairs: a fitted kitchen, a large living room with fireplace, opening onto a comfortable terrace with sea view, ...*

## ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

